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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

 

Verbale della seduta del 31/01/2020 

         L’anno duemilaventi, il giorno trentuno del mese di Gennaio  in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1726736 del 24/12/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all ’O.  d .G.   Presiede la seduta il Presidente   Silvio Moncada Partecipa in 

qualità di Segretario Il Funzionario  Amministrativo Dott.ssa Cecilia Pecoraro, coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante dall’Istruttore Amministrativo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. Direzione /  

Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:52 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risultano essere assenti i Conss. Buccola, Dentici e Di Vincenti. 
Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss.  Ruggiero,Lupo e Sinopoli. 

Il Presidente – Invita il  Segretario a dare lettura del Verbale della seduta precedente. 

Alle ore 09:54 Esce il Cons. Buonpasso. 

Il Segretario – Legge il Verbale , durante la lettura del Verbale Alle ore 09:56 entra  il 

Cons. Dentici. 

Il Presidente – Comunica che per quanto attiene ai fondi assegnati con la legge 285/97 , che 

prevedevano un’importo di circa 40.000 euro a Circoscrizione, detto importo è stato incrementato a 

100.000 mila euro per Circoscrizione da impegnare entro il 2021 senza dover aspettare 

l’approvazione del nuovo bilancio e chiede al Segretario di dare lettura della precedente proposta di 

deliberazione che faceva riferimento al precedente importo di 40.000 euro. 

Il Segretario Legge il documento, durante la lettura, alle ore 10:02 entra il Cons. Buccola , e 

alle ore 10:03 entra il Cons. Di Vincenti. 

Il Presidente – quindi riprende la discussione in merito all’incremento delle somme previste 

con legge 285/97 e nel caso riferite alla manifestazione “ Settimane delle Culture” , ritiene che in 

considerazione dell’incremento di dette somme, si debba intervenire nell’aumentare o meglio 

distribuire le stesse rivedendo quanto precedentemente previsto. Infatti in base alle somme 

precedentemente previste si erano immaginate 10 manifestazioni per un importo di 4.000 euro 

ciascuna nei  quartieri,  per un totale di 40.000 euro adesso si dovranno rivedere , alla luce 

dell’incremento delle somme, tutti parametri precedenti, ed invita tutti  i presenti a voler intervenire 

dando un proprio contributo nella riorganizzazione di dette manifestazioni, che dovranno essere 

comunque affidate solo a Federazioni od Associazioni affiliate – Coni e Cip. 

Ne consegue un scambio di opinioni da parte dei presenti, Il Cons. Tuzzolino Chiede se vi sia 

una possibilità in cui Un’unica Federazione Sportiva possa presentare un progetto per l’importo di 

100.000 ero , per poi suddividere i vari avvenimenti nei quartieri. 

Il Cons. Di Vincenti – riferendosi alla precedente Proposta di deliberazione , fa presente che 

nella stessa erano stati posti dei paletti, e precisamente che ad ogni progetto sarebbe corrisposta una 

Federazione o associazione , in sintesi alla luce dell’incremento delle somme a 100.000 euro , si 

potranno (singolarmente) presentare 5 progetti dell’importo di 5.000 euro. 

I Consiglieri si confrontano in un dibattito su svariate proposte e chiarimenti 

sull’organizzazione alla luce di questo incremento di somme . 

Alle ore 10:18 esce il Cons. Buccola. 
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Il Presidente – in riferimento alla partecipazione e organizzazione della Circoscrizione alla 

Settimana delle Culture invita il Cons. Di Vincenti , Presidente della Commissione Attività 

Culturali della Circoscrizione, di pianificare una seduta della Commissione , per stabilire e 

organizzare la partecipazione a questo Evento. 

Il Cons. Di Vincenti – comunica che sarà convocata una seduta di Commissione dedicata 

all’evento per il 12/02/2020 alle ore 15,00. 

 - Comunicazioni – 

Il Cons. Lupo – Comunica che su sollecitazione dello stesso e del Presidente Moncada ieri 

sono iniziati i lavori di ripristino dell’impianto di riscaldamento presso la Scuola Mancini, si augura 

che i lavori vengano al più presto ultimati a beneficio degli alunni della suddetta Scuola. 

In assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:30 Il Presidente Ciude la seduta. 

 
 

      f.to Il Segretario f.to Il Presidente  

        Funzionario Amministrativo                                                               Silvio Moncada 

         Dott.ssa Cecilia Pecoraro 

 

           

 
    Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 

 

 


